

REDES SOCIALES PROGRESISTAS

## Apuntan a hija y sobrino de Gordillo para pluris

POR AURORA ZEPEDA

El partido de nueva creación Redes Sociales Progresistas registrará como candidatos de representación proporcional a Maricruz Montelongo Gordillo, hija de Elba Esther Gordillo, exdirigente del Sindicato

Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), y a Ricardo Aguilar Gordillo, sobrino de la exlíder magisterial.

En el primer día de registro de candidatos ante el Instituto Nacional Electoral (INE), la fuerza política dio a conocer los primeros cinco lugares de

la lista de candidaturas plurinominales para cada una de las cinco circunscripciones electorales.

En la lista también aparece José Jerónimo Esquinca Cano, excolaborador de Manuel Camacho Solís.

PRIMERA | PÁGINA 5

# Hija y sobrino de Elba buscan curul

## RSP PRESENTA LISTA DE PLURIS

También José Jerónimo Esquinca Cano, excolaborador de Manuel Camacho Solís y Luis Donald Colosio Murrieta

POR AURORA ZEPEDA

azepeda@gimm-com.mx

En el primer día de registro de candidatos ante el INE, Redes Sociales Progresistas anunció que registrará como candidatos plurinominales a un sobrino y la hija de la maestra Elba Esther Gordillo y aún excolaborador de Manuel Camacho Solís y de Luis Donald Colosio, al dar a conocer los primeros cinco lugares de las cinco circunscripciones electorales que



tiene el país por la Cámara de Diputados.

En la tercera circunscripción, en el segundo lugar de la lista, aparece Ricardo Aguilar Gordillo, sobrino de la exlíder magisterial y creador del Movimiento Nacional de Transformación Sindical del Magisterio.

El partido lo describe como "maestro de profesión con maestría en Sociología Política, exservidor público y coordinador de la tercera circunscripción de RSP".

Aguilar Gordillo está debajo de Paola Kuri Mustieles, profesionista del sector restaurantero, golfista que ha jugado a lado de Lorena Ochoa.

En tanto, en la circunscripción cuatro, en el segundo lugar de la lista aparece Maricruz Montelongo Gordillo, hija de Elba Esther.

El partido la describe como "licenciada en administración pública, exdiputada federal, exservidora pública, promotora de la participación de la mujer en política y coordinadora de la cuarta circunscripción de RSP".

Montelongo Gordillo aparece por debajo de Pedro Corsi Amerlinck, piloto aviador y empresario, dueño de taxis aéreos.

## OTRO CASO

Resalta también José Jerónimo Esquinca Cano, "biólogo, exfuncionario público, excolaborador de Manuel Camacho Solís y Luis Donaldo Colosio. Actualmente es secretario técnico de RSP" quien ocupa el lugar en la lista por debajo de Montelongo Gordillo en la cuarta circunscripción.

El Consejo General del INE revisará todas las solicitudes de registro, las cuales serán discutidas y aprobadas el próximo 3 de abril para que participen en las campañas federales que arrancan el 4 de abril y tendrán una duración de 60 días.



Maricruz Montelongo es promotora de la participación de la mujer en política y coordinadora de la cuarta circunscripción de RSP."

**RSP**

PERFIL DE LA CANDIDATA



Foto: Cuartoscuro/Archivo

Maricruz Montelongo Gordillo, hija de la líder magisterial, ya ha sido diputada federal.

